



黒潮

令和3年6月1日発行

6月号

いちき串木野市立串木野中学校

人事を尽くして天命を待つ！

校長 森 本 信 一

4月に赴任してきて感じたことの一つに、串木野中学校は花や緑が豊かで、校舎内外が整えられているということがあります。2か月が過ぎ、この状況は整美部を中心とした専門部の活動や清掃時間の一人一人の取組に拘るものだということが分かってきました。

そこで、今回は生徒会整美部 部長と 副部長に、串木野中学校の環境美化について、現状や課題・課題解決に向けた取組等について話を聞きました。

これまで串木野中学校の環境美化活動は充実していましたが、2人は整美部を引き継いでから、常時活動へ参加者を増やすための具体的な手立てを考えたり、清掃時間の作業を徹底・充実させるための「プラスワン大作戦」を提案したりして実践してきたことで成果をあげてきました。しかしながら、新年度に入り、入学してきた1年生が活動に慣れないなかったり、2・3年生の活動にやや不十分な状況が見られたりしていることに危機感を感じているということでした。生徒会活動を2年生に引き継ぐ残り5か月の間、しっかり取り組んでいきたいという意欲を述べるなど、こちらの問い合わせにハキハキ答える姿はとても頼もしく、今後の環境美化活動がさらに充実していくことを確信することができました。

さて、日置地区中学校総合体育大会がいよいよ来週に迫ってまいりました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、県中学校総合体育大会は中止となりましたが、日置地区においては、関係各位の努力によって7月に開催されたことは、まだ記憶に新しいところです。



今年度は、予定通りに開催されることになっており、串木野中学校からは9競技に生徒129人が参加します。鹿児島県においては、今現在、新型コロナウイルス感染症の収束は見通せず、「感染拡大警報」の発令期間は6月6日まで延長され、決して油断はできない状況となっています。しかしながら、この1年あまりの様々な経験から、コロナ禍においても安全に大会を運営するためのガイドラインが整備されました。それぞれの競技で示されているガイドラインに従って、大会に参加することになります。保護者の皆様にも様々な制約をお願いすることになると思いますが、安心・安全に大会を開催するためですので、ご協力よろしくお願ひいたします。

さて、私自身、選手としても指導者としても部活動には並々ならぬ強い思いを持って取り組んできました。スポーツは勝負事ですから、勝ちたいという思いはあるだろうし、勝利をめざして頑張ることは大切なことです。最初から負けていい試合は一つもないと思います。

しかし、結果がすべてではありません。「千日の稽古を鍛とし、万日の稽古を練とす」。これは江戸時代の剣豪宮本武蔵の言葉だと言われています。「勝負は一瞬」。結果はその瞬間だけのものです。しかし、何事も続けて取り組むことに意味があり、そこにたどり着くまでの過程が何よりも大切なのです。ですから、中学校に入学してからこれまで続けて取り組んだことに一番の意味があります。そして、それは自分一人でできることではなく、一緒に取り組んだチームメイト、指導をしていただいた先生方、そして自分たちを支えてくれた家族などたくさんの人たちのおかげでできたことです。

そういう思いをかみしめながら、このかけがえのない時間を過ごしてほしいと思います。そして、やるだけやつたらあとは「人事を尽くして天命を待つ」です。最後まで、全力プレイを期待しましょう。



PTA総会の報告

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のために書面開催の形をとらせていましたが、PTA総会を、今年度は感染予防対策を講じて4月30日（金）に実施しました。

保護者の皆様にご審議いただきました協議内容は、全て原案どおり了承していただきました。ご協力、ありがとうございました。

今年度のPTA努力目標は、①「会員の研修に努める」、②「PTAの各種会合に積極的に参加する」、③「地域ぐるみの生活指導及び安全指導の強化に努める」、④「基本的な生活習慣の確立に努める（家庭のルールづくりの徹底）」、⑤「家庭教育の充実に努める」です。保護者・学校・地域が力を合わせて、生徒たちの成長を支えていきましょう。

令和3年度のPTA役員は、下のとおりです。（敬称略）

令和3年度PTA役員

【執行部】

会長：

副会長：

監査：

【委員会・専門部】

学年委員会委員長：

庶務研修部長：

事業部長：

広報部長：

保健環境整備部長：

生徒指導部長：



お願い(全員を守るために)

新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、次のことを各家庭で実践してください。

① 発熱等の風邪症状が見られる時は、学校を休み外出を控える。

② 毎日の体温を測定し、記録しておく。

このほか、マスクの着用、手洗いや咳工チケットの徹底等、ご家庭でも生徒たちにお声かけくださいますようお願いいたします。ご家庭の協力無しには、感染防止は万全ではありません。



生徒総会

5月11日（火）、生徒総会を開催しました。

今年度も新型コロナウイルス感染症の感染防止で全生徒を体育館に集めることができないため、各教室と会議室をWeb会議システムでつないで実施しました。

生徒会役員や専門部長・副部長は資料作成を、職員はWeb会議システムの設定をと、生徒と職員が一体となって準備を進めました。発表する生徒は「人前で話をするのは何も思わないけど、カメラの前で話をするのは緊張する。」と言ったり、職員は回線が途中で切断した場合の対処方法を検討したりと、例年以上に時間がかかりました。

当日は、大きな支障もなくスムーズに協議ができ、令和3年度の活動が原案どおり承認されました。今年度も、生徒会役員をはじめとする全生徒が、新たな串木野中学校の伝統を創造してくれることを期待しています。



生徒の活躍の足跡

◎ 第45回市内ソフトテニス大会
個人戦女子の部 優勝 ペア

7月の主な行事予定

- | | |
|--------|--------------------------------|
| 2日(金) | 授業参観、学年・学級PTA
第1回公民館生徒指導委員会 |
| 10日(土) | 土曜授業・合唱コンクール |
| 20日(火) | 1学期終業式 |
| 22日(木) | 海の日 |
| 23日(金) | スポーツの日 |
| 26日(月) | 県中学校総合体育大会（～30日） |

